

Bupati FDW Dilantik Sebagai Ketua KPAS Periode 2022-2027

Donald stenly - [MINSEL.JOURNALIST.ID](https://www.minselejournalist.id)

Jan 18, 2022 - 02:09



Bupati FDW

Minsel,- Minggu 16 Januari 2021 Bertempat di Gereja Efata Rumoong Bawah Bupati Minsel Franky Donny Wongkar, SH dilantik Sebagai Ketua Panitia Konsultasi Pemilihan Komisi Pelayanan Anak Sinode GMIM Periode [2022 - 2027](#) oleh Ketua BPMS GMIM Pdt Dr Hein Arina dan didampingi oleh ketua KPAS Pnt Michael O. Mait S.Kom. Turut hadir mewakili pemerintah kabupaten Minahasa

Selatan yakni Camat Amurang Barat Hanny Kondo dan Lurah Rumoong Bawah Stevi Kelung.

Panitia di lantik dan di sahkan oleh Ketua Sinode GMIM Pdt Dr. Hein Arina, untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawab sepenuhnya yang sudah di percayakan Badan Majelis Sinode GMIM Minahasa, untuk persiapan pemilihan Bulan Maret Nanti, yang di rencanakan akan di laksanaakan di Gereja Imanuel Kabah.

Berdasarkan Surat Keputusan NOMOR : 01 TAHUN 2022 TENTANG PANITIA PELAKSANA KONSULTASI PEMILIHAN KOMISI PELAYANAN ANAK SINODE GMIM PERIODE PELAYANAN [2022-2027](#).

PANITIA PELAKSANA : KETUA : PNT. FRANKY DONNY WONGKAR,SH
WAKIL KETUA 1 : SONNY MAKAENAS, AP.S.IP.M.SI WAKIL KETUA 2 :
STEVEN SMITH, AMD,PAR SEKRETARIS : MEIKY SUMUAL WAKIL
SEKRETARIS 1 : RICKO TILAAAR,SH WAKIL SEKRETARIS 2 : PNT. RENDY
WULUR,S.SI BENDAHARA : PNT. FRANKY LELENGBOTO WAKIL
BENDAHARA : JEMMY SUMAMPOW SEKSI KEAMANAN : KOORDINATOR :
PNT. MELCHIOR TUMOBER ANGGOTA : STEVANUS MANTOW
BERNI LIODE ADI TIWOW ARIE RAWIS
JONLI KODONGAN MELKY MANOREK GERSOM
TAMARA RUDI NUA JEFRI MALEKE
MAIKEL HARIMISA FENDI TAMARA SEKSI KONSUMSI :
KOORDINATOR : ESTER WAJONG ANGGOTA : PNT. SERLIKE AMBAT
PNT. ALTJE MANOREK NUKE DISA
MEIFI WARIKI FENNY RUNTUWENE
MAGRITA SUMANGKUT OLVIE SUMUAL
MARIE POLI SOFANA KANI
JANTI TIMBONG DJENNY NUA

SIE IBADAH, ACARA DAN DOA : KOORDINATOR : PDT. VONNY
WAHONGAN, M.Th ANGGOTA : PDT. VONNY WAHONGAN, M.Th
PDT. DEIVY RONDONUWU, S.Th PDT. MEIVA WATUNG, S.Th
PDT. SHEREN KAUNANG SARAJAR, M.Th PDT.
BERNY SEPANG, M.Th PDT. CLAUDIA SEPANG SAERANG, S.Th
PDT. MELANY SORAH TULONG, S.Th PDT. DAISY
MAYA PEPAH, S.Th PDT. AGUSTINA NORTJE RATU, S.Th
PDT. MEISHYRIAH HANNA PIYOH, M.Th PDT. WELLY
J. PAJOUW, S.Th PDT. JOLANDA MARLINI M. LENDO, S.Th
PDT. FRISTY SHINTA PALIT, S.Th SIE KESEHATAN :
KOORDINATOR : dr. BILLY MANENGKEI, M.KES ANGGOTA : Dr. WIWIH
OPOD Dr. FRANKY TUMBUAN Dr. METRI
MONALU,S.KEP SIE SEKRETARIAT : KOORDINATOR : PNT. JEMMY ALUY
ANGGOTA : JEANE TILAAAR RINI SUMUAL THELMA
KARUNDENG MERRY ULAAN,S.PD ESRA TAMPI
LINDA ROMPAS MERRY TAMPENAWAS
AGNES ULAAN MELISA TAMPI HENNY
WINERUNGAN SINTA RUMENGAN SIE USAHA DANA :
KOORDINATOR : PNT. LUCKY RAMPANGAJOW ANGGOTA : PNT. ANGGELA
KARUNDENG MARIAM UMPELE ARWIN
ON MEITY MONGULA RAFIKTALUMEPA

TRISA KAREPU	NOVKE TAMBURIAN
OWIN WAROKKA	LEIDA LIODE
MARIE POLI	SONJA WUNGOW
INDRI DOTULONG SIE TRANSPORTASI DAN AKOMODASI	
: KOORDINATOR : PNT. FANNY WALANGITAN	ANGGOTA : PNT. GERRY
SUMAMPOW	PNT. GLEN TEESEN
RATULANGI	PNT. ALLAN WAROKKA
WAROKKA	DKN. RUDI TEESEN
SE	PNT. JEMMY MANEMBU, S.Pd.MAP
MARGOTJE RAMPISELA, S.Pd	JOLLY TEESEN
FERDINAN SORAH S.Si.T	DKN. JULIUS
KARUNDENG	PNT. DONNI RUNTUWENE, S.Pd
ALAN WAROKKA	PNT. MEINY CINDY TILAAAR SIE PUBLIKASI,
MULTIMEDIA DAN DOKUMENTASI	COORDINATOR : PNT. MOODY LIOW
ANGGOTA : MENDEZ KLAU	BONNY JEHOUSA
JERRY PASLA	TIRSA TAMBAJONG
TEESEN	NOORTJE UMPELE, S.Pd

Bupati Franky Donny Wongkar, SH selaku Ketua Panitia Pemilihan KPAS dalam sambutannya menyampaikan bahwa dasar penuntun dan kekuatan kita bekerja di ladang Tuhan, Kalo kita bergandengan tangan berkoordinasi dan berkomunikasi maka segala tugas dan tanggungjawab kita di setiap bidang kepanitiaan akan terlaksana dengan baik dan benar, Bila kita semua yakin dan bermohon pada Tuhan bersama dengan kita, maka segala tugas dan tanggungjawab dapat kita laksanakan dengan baik dan benar, Kita harus menjadi tuan rumah yang baik, maka berperilaku serta bertindaklah dengan benar, baik dihadapan Tuhan, peserta, dan sesama panitia." Ucap Ketua Panitia

Sambung Bupati " Dan kita harus pula bersyukur, karena dalam beberapa hari ini, di Minsel tidak terdapat penambahan kasus aktif covid19 , tapi vaksinasi tetap harus dilaksanakan terus, apalagi sasarannya sekarang sudah pada kategori usia 6 s/d 11 tahun, dimohonkan kerjasama yang baik dalam program pemerintah dalam vaksinasi 6 s/d 11 tahun, karena program ini baru dilaksanakan." Tutup Bupati Dilanjutkan dengan Rapat singkat Perdana yag di Pimpin langsung oleh Ketua Panitia dalam rangka membicarakan persiapan apa-apa saja untuk menghadapi Pemilihan nanti di Bulan Maret.(Donald)